

Walmart crea en Chile la filial "Lider Salud" y registra su marca



Por Luis Mendoza y Felipe O’Ryan

La gigante del retail Walmart, controladora de supermercados Lider, creó a inicios de marzo en Chile una nueva filial denominada "Lider Salud Limitada" e inscribió su marca en el Instituto Nacional de Propiedad Industrial (Inapi). La multinacional opera en EE.UU. en el área de la salud bajo la marca Walmart Health, con una red de consultorios médicos y dentales y laboratorios. Según los extractos de constitución de la sociedad en el país, Lider Salud tendrá por objetivos "la prestación, promoción y desarrollo de todo tipo de actividades relacionadas con la salud, pudiendo prestar toda clase de servicios asistenciales, médicos o de salud. La realización de procedimientos médicos y quirúrgicos, odontológicos, ambulatorios, domiciliarios o de internación hospitalaria en todas las especialidades de la medicina, sea en forma particular o en convenio con Fonasa, organismos públicos, municipales o privados". También la nueva filial podrá operar "farmacias y construir y explotar establecimientos

hospitalarios".

En paralelo, Walmart inscribió la marca Lider Salud en la categorías de servicios hospitalarios, odontológicos, laboratorios médicos y veterinaria, entre otros. Consultada Walmart Chile, aseguró a La Segunda que "todo responde a una estrategia de Walmart a nivel mundial, pero respecto a Chile no hay definiciones en este ámbito".

Un eventual ingreso de Walmart Chile al mercado de la salud se daría en medio de la crisis que enfrentan las aseguradoras del sector, tanto isapres como Fonasa, y llevaría al gigante del retail a competir con prestadores como Red Salud (de ILC de la Cámara Chilena de la Construcción), el grupo Bupa, dueño de Clínica Bupa, Integramédica y Sonorad; y Empresas Banmédica, dueña de las clínicas y centros médicos Santa María, Dávila y Dávila Vespucio, entre otros.

La operación, de paso, permitiría el anhelado ingreso de Walmart Chile al negocio de las farmacias, al que hace décadas ha evaluado entrar, pero con venta directa de remedios en sus salas de supermercados.